

PlantaDoce.

Empresa

Aelix Therapeutics amplía capital en el marco de su ronda de 11,5 millones de euros

La compañía, especializada en el ámbito de la biotecnología, realiza una ampliación de capital de 2.119 euros, según consta publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme).

A. Escobar
27 nov 2017 - 04:55

Aelix Therapeutics formaliza una ronda de financiación de 11,5 millones de euros

Aelix Therapeutics avanza para ponerse en el mapa del desarrollo y la innovación sanitaria. La *start up* biotecnológica catalana ha formalizado una inyección de capital que le permitirá continuar el desarrollo de una vacuna contra el sida.

Según consta publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), la compañía ha llevado a cabo una ampliación de capital de 2.119 euros, con lo que el resultado suscrito de la empresa se eleva hasta 11.357 euros. **Dicha ampliación forma parte de una operación por la cual el grupo ha ingresado un total de 11,5 millones de euros.** No obstante, Aelix Therapeutics no ha desvelado si será la única ampliación de capital en el marco de la ronda de financiación.

Aelix Therapeutics Aelix es una *spin-off* de Hisvacat, un consorcio público-privado de investigación integrado por el Instituto de Investigación del Sida (IrsiCaixa), el Hospital Clínico de Barcelona y el Hospital Universitario Germans Trias i Pujol-Can Ruti de Badalona. La sede social de la empresa se encuentra en el número 4 de la calle Baldiri Reixac de Barcelona.

Aelix Therapeutics es una ‘spin-off’ del consorcio público privado de investigación de Hisvacat

En la inversión, liderada por el fondo de capital riesgo especializado en ciencias de la vida Ysios Capital, participan la gestora de capital riesgo de La Caixa, Caixa Capital

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/aelix-therapeutics-formaliza-una-ronda-de-financiacion-de-115-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Risc, y el fondo estadounidense Johnson & Johnson Innovation.

La *start up* Aelix Therapeutics está encabezada por científicos. Los fundadores del grupo son los doctores Bonaventura Clotet, Josep Maria Gatell, Christian Brander y el emprendedor en biotecnología Jordi Naval.

Los beneficios que obtenga la empresa apoyarán el descubrimiento y el desarrollo de inmunoterapias contra el sida. **Aelix Therapeutics anunció en septiembre la incorporación del primer paciente al ensayo clínico inicial para la evaluación de su vacuna terapéutica HTI contra el VIH.** Se trata de un inmunógeno desarrollo por Brander. Los ensayos se realizarán en el Hospital Universitario Germans Trias i Pujol-Can Ruti de Badalona, y los primeros resultados se esperan para 2018.

Por otro lado, a mediados de octubre **Aelix Therapeutics anunció el nombramiento de Thomas Hecht como nuevo presidente del consejo de administración**, en sustitución de Karen Wagner. Hecht ya forma parte de los consejos de administración de otras empresas como Affimed, Cell Medica o Vaximm. El nuevo presidente también dirige la firma Hecht Healthcare Consulting.